

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Semakin luas daerah lingkup perusahaan mengakibatkan di dalam banyak hal manajemen tidak dapat melakukan pengawasan secara langsung atau secara pribadi terhadap jalannya operasi perusahaan. Tanggung jawab yang utama untuk menjaga keamanan harta milik perusahaan dan untuk mencegah kesalahan-kesalahan dan kecurangan-kecurangan terletak ditangan manajemen. Oleh karena itu, bagi manajemen mempertahankan terus adanya sistem pengawasan intern ternasuk sistem pelaporan yang baik sangat diperlukan untuk melepaskan, menyerahkan atau mendelegasikan tanggungjawabnya dengan tepat.

Dalam perusahaan pelaksanaan pengawasan dapat dilakukan secara langsung oleh anggota perusahaan (*Internal Auditor*) dan dapat dilakukan melalui sistem yang disebut dengan sistem pengawasan intern atau *internal control system*. Sistem pengawasan intern perusahaan bertujuan untuk menjaga kekayaan organisasi, mengecek ketelitian dan kebenaran data akuntansi, mendorong efisiensi kerja dan mendorong dipatuhinya kebijakan manajemen melalui rencana organisasi dan metode yang serasi.

Untuk menjamin agar struktur pengawasan intern yang ada dilaksanakan dengan semestinya, diperlukan suatu bagian khusus dalam perusahaan yang disebut dengan bagian pemeriksaan internal atau bagian pemeriksaan intern. Bagian ini berfungsi untuk meneliti dan mengawasi apakah struktur pengawasan yang ada dalam perusahaan dapat berjalan sebagaimana mestinya dan memberi

saran perbaikan kepada manajemen apabila terdapat kesalahan. Kesalahan dapat berada dalam struktur pengawasan intern itu sendiri maupun pada pelaksanaan dilapangan. Bagian internal audit ini merupakan bagian terkait dalam satuan pengawasan intern perusahaan. Bagian internal audit ini dipimpin oleh seorang auditor yang disebut sebagai kepala internal audit. Seorang internal auditor harus mengetahui sistem akuntansi yang baik dan tugasnya adalah memimpin bagian internal audit untuk mencapai tujuan perusahaan.

PT. Home Center Indonesia (Index Sun Plaza) Medan merupakan salah satu cabang Index bergerak di bidang retail yang menyediakan furniture yang berkualitas. Index perusahaan yang sedang berkembang yang mempunyai banyak cabang dan tersebar di beberapa wilayah di Indonesia. Seiring dengan perkembangan yang pesat di PT. Home Center Indonesia (Index Sun Plaza) Medan, maka fungsi internal auditor perlu ditingkatkan mengingat semakin padanya kegiatan operasional dan aktivitas perusahaan yang membutuhkan pengawasan yang lebih intensif. Pimpinan dan manajemen memerlukan informasi dalam setiap pengambilan keputusan dan mengevaluasinya secara periodik berkesinambungan. Salah satu informasi yang sangat diperlukan adalah informasi yang diperoleh dari internal auditor. Informasi ini akan membantu pimpinan dan manajemen dalam menjalankan fungsi perencanaan, pengendalian dan pengambilan keputusan.

Untuk mendukung peningkatan fungsi internal auditor, maka kedudukan internal auditor juga harus berada pada posisi yang independen, punya wewenang dan kebijakan sendiri untuk melaksanakan tugasnya. Sikap independen mutlak